

## **Anne Hidalgo annonce une aide de Paris à la promotion du tourisme en Tunisie**

**Anne Hidalgo s'est rendue samedi à Tunis pour témoigner aux Tunisiens de la solidarité des Parisiens. Elle a annoncé une aide de Paris à la promotion du tourisme en Tunisie et le développement des échanges culturels.**

Mercredi, Tunis a été à son tour frappée par le terrorisme. « Ce nouvel acte de barbarie, qui a visé le Musée national du Bardo et l'Assemblée nationale tunisienne, nous appelle à renforcer encore la nécessaire solidarité entre les démocraties. Nous ne céderons pas, nous resterons debout et nous continuerons à soutenir de tout notre cœur la démocratie tunisienne aujourd'hui endeuillée », avait immédiatement réagi Anne Hidalgo.

La Maire de Paris s'est rendue samedi à Tunis, avec son adjoint Patrick Klugman, en charge des relations internationales, pour rencontrer Seifallah Lasram, Maire de Tunis, et François Gouyette, Ambassadeur de France en Tunisie. Elle s'est ensuite recueillie sur le lieu de l'attentat. « Paris et Tunis ont une longue amitié commune. Aujourd'hui, nos deux villes sont unies face au terrorisme. Je le dis avec fermeté et conviction : nous ne céderons pas face à ces fanatiques de la mort, face à ces barbares dont le seul but est d'anéantir la démocratie et la liberté », a-t-elle souligné.

« Chaque fois qu'ils tenteront de déstabiliser nos sociétés, notre réponse sera : plus de dialogue, plus d'amitié, plus de partage, plus de vivre ensemble », a soutenu Anne Hidalgo, en annonçant la création prochaine « de jumelages et d'échanges scolaires, entre des écoles parisiennes et tunisoises, autour de la Francophonie et de la réussite éducative ».

Pour la Maire de Paris, « la consolidation de la démocratie tunisienne passe aussi par la vitalité économique ». « La Tunisie compte des paysages magnifiques, un patrimoine riche et son hospitalité est reconnue de tous. Elle a un potentiel touristique indéniable et a besoin du tourisme pour se reconstruire. Je souhaite que Paris, première destination touristique mondiale, partage avec elle son expérience dans ce domaine », a annoncé Anne Hidalgo.

« J'ai inauguré il y a un an à Paris, le Welcome City Lab, premier incubateur au monde dédié aux startups du secteur touristique. Dès le mois d'avril, son expertise sera mise à la disposition des entreprises tunisiennes. Paris est aussi prête à accueillir et à accompagner le développement d'un pôle tunisien au sein de cet incubateur », a proposé l'édile.

Par ailleurs, « Paris nouera un partenariat avec les autorités tunisiennes, pour promouvoir le tourisme en Tunisie auprès des Parisiens. Il prendra notamment la forme d'une campagne d'affichage sur les panneaux et le mobilier urbain de la Ville », a-t-elle ajouté.

Enfin, la Maire de Paris a annoncé que l'Association internationale des Maires francophones (AIMF), dont elle est la présidente, tiendrait sa prochaine assemblée générale à Tunis, en octobre 2015.